



Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



SPD im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Neustadt am 05.09.2018

Einrichtung einer Post Filiale in der Neustadt

Vor allem im Bereich des Zollhafens und der nördlichen Neustadt werden die Bevölkerungszahlen deutlich steigen. Seitens der Versorgung mit Filialen der Deutschen Post AG steht in der Neustadt nur ein Kiosk in der Illstraße mit einem eingeschränkten Angebot zu Verfügung.

Der Ortsgemeinderat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, mit der Deutschen Post Gespräche aufzunehmen, die das Ziel hat, eine zusätzliche, angemessen leistungsfähige Filiale der Deutschen Post AG im Bereich Zollhafen/nördliche Neustadt einzurichten.

Für die Fraktionen

Marco Neef (Bündnis 90 / Die Grünen)

Astrid Clauss (SPD)